

然ルニ甚ダ遺憾ナコトニ、我々へ最近次ノ如キ不平ヲ耳ニシタノデアル。

「××君ハ最近「黨ノ方ノ仕事ガ忙シイカラ」ト云フノテ組合ノ仕事「ヤラナイ」又曰ク「黨ノ組織ハ全國協議會加盟組合ノ工場分會ノ活動ヲ押ヘテキル」等々。是ハ全國協議會加盟組合員ノ言ツタコトデアル。ヨノコトハ工場内ニ居ル我々ノ同志達ガ如何ニ活動スルコトデアル手テアルカヲ物語ツテ居ル。赤色労働組合ノ活動ノ先頭ニ立ツテコソ我黨ノ權威ヲ確保シ、更ニ組合ニ對スル大衆ノ信賴ヲ獲得シ、カクテ赤色労働組合ヲバ黨ト非黨員大衆トヲ結ビ付ケル強力ナベルト、ナシ得ルノデアル。黨ノ組合トノ仕事ハ獨立シテ居ルノテハ斯ジテナイ。茲ニ引用シタ第一ノ同志××君ハ絶對ニ誤リテアル。更ニ又「黨ノ仕事ガ忙シイカラ」トイフコトフ當時マダ黨員デナカツタ同志ニ公言スルガ如キハ許シ難イ行爲ニアル。黨員ガ勝レナルノハ「俺ハ黨員ダ」ト公言スルコトテヘナシニ、廣汎ナ大衆フ闘争ヘ準備シ、動員スルト

イフ仕事ヲ精力的ニ行フ、一腳ヲ實踐的ニプロレタリアートノ前衛タルコトヲ示スルニアルノダ。茲ニ引用シタ同志ト又ハ斯様ニ考ヘテキル同志達一ハ直チニソノ誤謬ヲ改メネバナラズ。

又、第二ノ不平ハ、黨細胞ガ組合分會ヲ如何ニシテ大キクシテ行クカ、即チ赤色労働組合員デアル黨員ハ如何ニシテ赤色組合ノ擴大強化ト黨組織ノ擴大強化トヘ只ニ相矛盾セザルノミカ、後者ノ爲ニコソ前者ガ必要ナノデアル。黨組織ノアル工場ニ於テコソ、我々ハ先づ赤色労働組合工場分會ノ擴大強化ヲ實現シ、他工場ノ模範タラ木バナラヌ六黨ト黨外團体内ノ黨フランシヨントノ關係

我々ハ工場内ノ問題ニ關スル限りニ於テ可成リ詳細ニ述ベタ。然ラバ地區、都市、地方ノ黨ノ各委員會ハソレソレノ範圍ニ於テ黨ノ上級機關ノ決定範圍内テノ活動ヲ行フ。大方勿論時々列々ニ起ル又際起ラ此ノ問題ニ答ヘネバナラス。

地區、都市、地方ノ黨ノ各委員會ハソレソレノ範圍ニ於テ黨ノ上級機關ノ決定範圍内テノ活動ヲ行フ。大方勿論時々列々ニ起ル又際起ラ